23. Clausthaler Campuslauf

am 23. Mai 2012 in Clausthal-Zellerfeld

von Süleyman Kuzguncu

Foto: Klaus-Dieter Müller

Sabine und Moritz holen Gesamtsieg

Sabine Krumpen-Müller und vier Kinder nahmen bei der 23. Auflage des Clausthaler Campuslaufs teil. Sabine wurde bei großer Hitzeschlacht erste Frau auf der 8,4 km langen Strecke in 39:54 Minuten.

Nachdem sie erste Runde vorsichtig zügig angegangen war, schaltete sie die zweite Runde einen Gang zurück wegen der Hitze. Dritte Runde versuchte sie die Zeit noch zu halten, was jedoch nicht möglich war. Das Ziel, unter 40 Minuten zu bleiben, konnte sie knapp unterbieten. Für Sabine war es der 6. Start und der 6. Gesamtsieg, sodass sie sich zufrieden gab.



Sabine feierte beim Campuslauf ihren 6. Gesamtsieg

Bei den Kindern über 1 km gingen Kevin Richter, Daniel Klemme sowie Mathias und Moritz Münch an den Start. Moritz erfüllte seine Ansprüche, den Gesamtsieg zu erringen, indem er die schnellste Zeit aller teilnehmenden Schüler erzielte und so seinen Sieg vom vergangenen Jahr wiederholte. Kevin kam als insgesamt zweitschnellster bei seinem ersten Laufwettkampf überhaupt an und belegte damit hinter seinem Klassenkameraden Moritz einen sehr guten zweiten Platz. In der Wertung der 6-10 Jährigen belegte Daniel den sechsten und Mathias den achten Platz bei einem Teilnehmerfeld von immerhin 17 Schülern.

>> Ergebnisse<< >>Fotos<< >>Presse<<